

Vistos la vigente Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954, el Reglamento de 26 de abril de 1957, y demás disposiciones complementarias:

Considerando que la tramitación del expediente se ha llevado a cabo de acuerdo con las mencionadas disposiciones legislativas y que no se han presentado reclamaciones por los titulares de las fincas expropiadas.

Esta Jefatura, de acuerdo con las atribuciones que la confiere el artículo 93 de la Ley de Expropiación Forzosa antes mencionada, ha resuelto, con fecha de hoy, lo siguiente:

1.º Declarar la necesidad de ocupación de las fincas afectadas por las obras de referencia en el término municipal de Villaseca de la Sagra, conforme a la relación definitiva de propietarios publicada.

2.º Publicar este acuerdo en el «Boletín Oficial» de la provincia, en el «Boletín Oficial del Estado» y en el diario «El Alcázar», así como en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Villaseca de la Sagra, siendo notificada individualmente a los interesados por conducto de la Alcaldía, advirtiéndoles que contra el acuerdo de necesidad de ocupación podrán interponer, dentro del plazo de diez (10) días, a contar desde la fecha de la notificación personal o desde la publicación en los periódicos oficiales, según los casos, recursos de alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Obras Públicas.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Toledo, 24 de octubre de 1961.—El Ingeniero Jefe.—4.865.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 7 de octubre de 1961 por la que se aprueba el Reglamento de la Fundación «María Margarita Ferrá y Fluxá», de Baleares.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente de que se hará mérito; y

Resultando que el Patronato de la Fundación benéfico-docente «María Margarita Ferrá y Fluxá», instituida en la villa de Santa Margarita (Baleares), solicita de este Protectorado la aprobación del Reglamento de régimen interior de la Institución, en el que, como disposiciones fundamentales, se regula el destino que debe darse a los beneficios que se obtengan de la explotación de la finca «Alicantí», constitutiva del capital fundacional en la forma siguiente: Artículo 2.º, a) Para amortizar los capitales invertidos en las mejoras y explotación de la finca «Alicantí». b) Con el remanente líquido anual, el Patronato determinará el número de niños becarios que podrán admitirse cada año en la Escuela. c) Para sueldo del Profesorado. d) Para adquisición de material pedagógico. e) Para conservación y ampliación del inmueble.

Resultando que el artículo 4.º del Reglamento dispone que, en el caso de que los Hermanos de las Escuelas Cristianas cesen en la administración de la Fundación, el Patronato que asuma la Institución deberá seguir amortizando los capitales invertidos en las mejoras realizadas en la finca «Alicantí» y sus intereses al 3 por 100 hasta su total devolución.

Vistos el Real Decreto de 27 de septiembre de 1912, la Instrucción de 24 de julio de 1913 y demás disposiciones de igual aplicación:

Considerando que compete a este Departamento la aprobación de los Reglamentos que los respectivos Patronatos formen para el régimen interior de las Fundaciones benéfico-docentes, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 5.º, facultad séptima, de la citada disposición de 1913;

Considerando que siendo voluntad de la fundadora, manifestada en su testamento de 1 de abril de 1958, que «lo que produzca el predio «Alicantí» se destine por el Hermano Director de la Comunidad de los Hermanos de la Doctrina Cristiana de Santa Margarita a ayudar a la subsistencia de dichos Hermanos que en la indicada villa se dediquen a la instrucción y educación de niños jóvenes...», las disposiciones del Reglamento objeto de este expediente se ajustan a lo prescrito en el título fundacional, por lo que es procedente su aprobación:

Considerando que a efectos de lo dispuesto en el artículo 4.º del Reglamento, y al objeto de que este Patronato tenga en

todo momento un conocimiento exacto de la situación económica de la Fundación, deberá el Patronato consignar en las cuentas anuales la naturaleza de las mejoras que se realicen en la finca, su importe, cantidades que se destinen a su amortización y, consiguientemente, valor de las mejoras no amortizadas.

Este Ministerio, a propuesta de la Sección de Fundaciones y de conformidad con el dictamen de la Asesoría Jurídica, ha resuelto:

1.º Aprobar el Reglamento de régimen interior de la Fundación benéfico-docente «María Margarita Ferrá y Fluxá», instituida en la villa de Santa Margarita (Baleares), redactado por su Patronato.

2.º Que el Patronato de la Fundación refleje en las cuentas que debe rendir a este Protectorado la naturaleza e importe de las mejoras que realice en el predio «Alicantí», cantidades que se destinen a su amortización y valor de las mejoras no amortizadas.

3.º Que se remita a la Junta Provincial de Beneficencia de Baleares uno de los ejemplares del Reglamento, debidamente diligenciado, debiendo archivar el otro ejemplar en la Sección de Fundaciones benéfico-docentes de este Departamento para su constancia en los antecedentes de esta Obra pía.

4.º Que el Patronato de la Institución remita a este Protectorado un tercer ejemplar del Reglamento, el que, debidamente diligenciado, deberá ser devuelto a dicho Patronato.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 7 de octubre de 1961.

RUBIQ GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se anuncia concurso para la concesión de cuatro pensiones otorgadas por la Fundación benéfico-docente de don José Patricio Clemente y López del Campo.

Conforme con lo dispuesto en el artículo quinto, artículo 13, del Reglamento de la Fundación benéfico-docente instituida por don José Patricio Clemente y López del Campo, que establece la concesión de pensiones a favor de los alumnos y alumnas pobres de las Escuelas Normales de Maestras y Maestros, dependientes del Ministerio de Educación Nacional, se abre un concurso con sujeción a las siguientes bases:

1.º Se adjudicarán mediante concurso de méritos entre los aspirantes, cuatro pensiones de mil doscientas cincuenta pesetas cada una a los alumnos y alumnas pobres del Magisterio, para que puedan continuar sus estudios en cualquiera de las Escuelas Normales de Maestros o Maestras de España, dependientes del Ministerio de Educación Nacional, durante los cursos de 1961-62, 1962-63 y 1963-64.

2.º Podrán aspirar a la obtención de estas pensiones los alumnos o alumnas pobres que aprueben el primer año completo de la carrera en el próximo mes de junio del actual curso académico de 1961-62 en cualquiera de las Escuelas Normales de España y deseen proseguir sus estudios durante toda la carrera como alumnos de enseñanza oficial.

3.º La duración de esta pensión será por tres cursos académicos en la misma Escuela en que se haya efectuado la adjudicación los cuales corresponderán al actual de 1961-62, 1962-63 y al de 1963-64.

Para gozar del beneficio de la pensión durante el curso siguiente en que se haya otorgado, habrá de obtener en pensionado, en los exámenes que verifique en la Escuela Normal, las más altas calificaciones, sin ningún suspenso; en caso contrario, así como también si por su conducta académica o privada no se hiciese merecedor de ella, el Patronato acordará la caducidad de la pensión.

Los pensionados quedan en la obligación de presentar al Patronato, a la terminación de cada curso académico, una certificación oficial del resultado de sus exámenes, con informe favorable del Director o Directora de la Normal, para poder continuar en el disfrute de la pensión.

De no efectuar lo determinado en este párrafo y precisamente dentro del plazo del 15 al 30 del mes de julio de cada año, se considerará caducada la pensión por renuncia del interesado.

4.º Las solicitudes se dirigirán al Mgfco. y Excmo. Sr. Rco-

tor de la Universidad de Madrid. Presidente nato de esta Fundación, y podrán ser presentadas cualquier día hábil antes del 15 de junio del corriente año, fecha en que se cierra la admisión de solicitudes, a las cuales se acompañarán los siguientes justificantes:

- Certificado de haber aprobado, sin nota desfavorable, las asignaturas del primer curso de la carrera del Magisterio, con las calificaciones obtenidas, expedidas por la Escuela Normal donde se hubiera efectuado.
- Documentos bastantes a demostrar ante el Patronato su condición de pobreza económica, entendiéndose que ésta no se refiere sólo al peticionario, sino a sus padres o abuelos, caso de ser menor de edad.
- Las solicitudes que se remitan por correo certificado deberán ser depositadas en las respectivas Estafetas postales, dentro del plazo de convocatoria.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Madrid, 15 de octubre de 1961.—El Rector.—4.418.

RESOLUCION de la Obra Sindical de Formación Profesional por la que se anuncia la convocatoria número 25, de 76 becas para el Centro número 4 de Formación Profesional Acelerada (La Línea de la Concepción).

La Obra Sindical de Formación Profesional, en nombre del Patronato del Fondo Nacional para el Fomento del Principio de Igualdad de Oportunidades, por delegación del de Protección Escolar, convoca a provisión por concurso público de méritos la adjudicación de 76 becas destinadas a trabajadores sin estudios académicos que deseen seguir un curso de Formación Profesional Acelerada en el Centro número 4, situado en la avenida de Héroes del Alcázar, s/n., La Línea de la Concepción. La convocatoria se ajustará a las siguientes bases:

1.ª Becas que se convocan y dotación de las mismas.

La presente convocatoria comprende 76 becas para estudios de especialización profesional en las siguientes ramas: Reparación de maquinaria agrícola, Instaladores electricistas, Fontanería y Albañilería.

Conforme a lo previsto en el capítulo III, artículo primero, grupo quinto, concepto primero, del Plan de Inversiones aprobado por Orden de 6 de julio de 1961 («Boletín Oficial del Estado» del 15 del mismo mes) la cuantía de las becas que se convocan será de 15.000 pesetas.

2.ª Coste de las enseñanzas; aplicación de las becas complementarias.

Calculando el coste de las enseñanzas de F. P. A. en pesetas 31.000 por alumno-curso, desglosadas en:

a) Enseñanzas propiamente dichas. (Conceptos de personal, material y gastos generales.)	16.000
b) Atenciones de índole asistencial (jornal de estímulo, plus cargas familiares, seguros sociales, equipo de trabajo, almuerzo en la cantina del Centro, etc.)	15.000
	<hr/>
	31.000

Las 15.000 pesetas importe de la beca se aplicarán al pago del concepto señalado en el apartado b).

Los alumnos becarios del Patronato de Igualdad de Oportunidades, se entenderá que gozan de una beca complementaria, por importe de 16.000 pesetas, coste de las enseñanzas propiamente dichas, y que será atendida por la Organización Sindical con cargo a sus presupuestos.

3.ª Condiciones que deben reunir los solicitantes.

- Tener veintinueve años cumplidos y no alcanzar los cuarenta y uno dentro del año en curso; haber cumplido el servicio militar o presentar documento que acredite la exención.
- Saber leer y escribir y conocer las cuatro reglas elementales de la aritmética, superando las pruebas que a tal fin sean propuestas.
- No padecer enfermedad infectocontagiosa ni defecto físico que le impidan realizar los trabajos propios de la especialidad elegida.

4.ª Presentación de instancias y documentos que se deben acompañar.

La instancia será suscrita por el interesado en modelo oficial, que podrá recoger en los locales del Centro, avenida Héroes del Alcázar, s/n., La Línea de la Concepción. A ella se acompañarán:

- Documento nacional de identidad, que le será exigido al realizar todas y cada una de las pruebas.
- Certificado de trabajo de la última Empresa donde haya prestado servicio o cartilla profesional si la tuviera.
- Certificado de buena conducta, expedido por la Tenencia de Alcaldía o Guardia Civil.

5.ª Régimen de curso.

- El curso tendrá una duración de seis meses y durante él los alumnos seguirán las enseñanzas de la especialidad elegida, bajo la dirección de un profesorado especialmente capacitado para impartir enseñanzas en régimen de F. P. A.
- Los alumnos becarios percibirán un jornal-indemnización de 40 pesetas si fueran casados y de 30 pesetas si fueran solteros.
- La admisión del aspirante como alumno motivará su inscripción en los seguros sociales obligatorios, así como en el régimen de plus de cargas familiares, asumiendo el Centro las obligaciones empresariales que de ello se deriven.

6.ª Criterio de selección.

Persiguiendo como objeto fundamental la F. P. A. la transformación de obreros sin cualificar—peonaje—en obreros cualificados, las condiciones y criterios a seguir para seleccionar alumnos becarios, serán las siguientes:

- Obreros en paro y situación económica débil.
- Padres de familia numerosa.
- Pruebas psicotécnicas para determinar grado intelectual y aptitud manual adecuada para el ejercicio de la profesión elegida.
- Prueba cultural de grado elemental, conforme a los requisitos del apartado c) de la base tercera.
- Conveniencia de readaptación de mano de obra a nuevas técnicas o especialidades.

7.ª Tribunales o Jurados de selección.

Para establecer el orden de preferencia en la concesión de las becas y valorar los criterios señalados en la base anterior actuará un Tribunal presidido por el Director de la Oficina Sindical de F. P. A. o persona en quien delegue, e integrado por un número de vocales libremente designados por la Jefatura Nacional de la Obra Sindical de Formación Profesional, entre los que forzosamente estarán representados:

- El Patronato del Centro número 4 de F. P. A.
- El personal docente del mismo.
- El Patronato de Protección Escolar.

8.ª Plazos y relación de admitidos.

El plazo de admisión de instancias se entiende abierto hasta el día 15 de noviembre de 1961, correspondiendo al Patronato del Centro la fijación de fechas para pruebas y selección definitiva de becarios.

La relación definitiva de admitidos a realizar el curso en calidad de becarios, se publicará en el tablón de anuncios del propio Centro y asimismo se fijará, con la necesaria antelación, la fecha prevista para el reconocimiento médico y comienzo del curso.

9.ª Disciplina del Centro.

El ser alumno becario del Centro de F. P. A. supone por parte del beneficiario la total aceptación y cumplimiento de las normas que rigen la vida interior del Centro, así como su disciplina en lo que se refiere a asistencia y comportamiento.

La expulsión por faltas graves de disciplina—o el voluntario abandono del becario—llevará consigo la pérdida total de los derechos que como tal becario le correspondieran por todo el tiempo que reste de duración del curso.

Madrid, 26 de octubre de 1961.—El Jefe nacional, Antonio Aparisi.